

Y dirigencia alega imparcialidad

MARTHA MARTÍNEZ

La dirigencia de Morena aseguró que ha actuado de manera imparcial, transparente y conforme al mandato aprobado por su Consejo Nacional en la conducción del proceso para elegir al candidato presidencial para 2024.

En una carta pública, tras los señalamientos de Marcelo Ebrard, aspirante al cargo, el dirigente del partido, Mario Delgado, y el presidente del Consejo Nacional, Alfonso Durazo, llamaron a las "corcholatas" a cerrar filas y a respetar los acuerdos y compromisos firmados.

Los morenistas prometieron equidad en la recta final del proceso y aseguraron que nada se interpondrá en la decisión del pueblo.

"La dirigencia nacional de Morena ha actuado de manera imparcial y transparente, conforme a nuestro Estatuto y al mandato del Consejo Nacional. En ese marco, se ha escuchado y atendido las observaciones y preocupaciones de las y los aspirantes, haciendo un llamado permanente a la unidad, la congruencia y el respeto del acuerdo del Consejo Nacional", se indica en la misiva.

Agregaron que la unidad no es una tarea exclusiva de la dirigencia, sino un compromiso de todos los integrantes del partido.

"Hacemos un llamado franco a todas y todos a cerrar filas con el movimiento y con este proceso. A respetar los compromisos firmados. Para que en unidad garanticemos la libertad de la gente para definir a nuestro liderazgo para la defensa de la transformación", demandaron.

La misiva señala que en la etapa definitiva de las encuestas, que inicia hoy con el sorteo de las encuestadoras, se darán las garantías para que los aspirantes puedan acompañar el proceso en cada momento.

Ayer, Ebrard acusó que ha aumentado el acarreo, la publicidad y la guerra sucia a favor de Claudia Sheinbaum, y exigió a Morena no simular y tomar medidas al respecto.



Manuel Velasco (der.) reconoció en redes el trabajo de Mario Delgado "para mantener la unidad" entre los aspirantes.

